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香港文匯報訊（記者 子棠）岑麗香（香
香）、陳家樂、敖嘉年、栢天男、蘇韻姿、
陳思圻（Vicky）等演員、聯同監製林建祥及
多位HOY TV高層昨日一同出席HOY TV首
部原創劇《我愛九龍城》記者會。
家樂和香香在劇中飾演青梅竹馬的小情
人，但長大後家樂要從栢天男手上奪回香
香，二人形容在劇中關係複雜，還要「回
春」扮演10多歲的少男少女。家樂打趣道：
「我這個樣邊有得爭？哈哈。不過今次仲要
挑戰扮10多歲的角色，上次試造型時，頭部
以下的還可接受，但演年紀再細的就不能
了，並且幸好不用穿校服。」
劇中周旋於兩位型男之間的香香表示下周
才開拍，估計可能會有些情侶之間的擁抱和
吻戲，但現在已為人母，可以的話，其實不
想亦不接受拍接吻戲。她直言：「因為有媽
媽這個身份，如果有親熱戲就不會讓兩個兒
子看，因為他們太年幼未懂分辨現實和演

戲，試過拍廣告時抱其他小朋友，他們都
會呷醋還哭出來。（不是怕老公呷醋？）這
些就私底下關門商量。」
有指香香拍HOY TV劇與娘家TVB打對

台，她稱沒有這個想法和感覺，主要是被劇本
吸引，亦期待拍劇，並高興獲監製稱讚中文有
進步，減少了用拼音。而家樂主演的TVB劇集
《異空感應》快將播放，會否擔心拍劇期間遇
正宣傳期有「身份」尷尬？他稱不會，因與兩
電視台都沒有經理人約，並且需要他宣傳時都
會作出配合，不介意兩台走。

蘇韻姿非「執二攤」演出
有傳蘇韻姿是取代菊梓喬演出角色，對
此，蘇韻姿表示未有聽聞，只知收到劇本後
就做準備，因相當期待，事關是離開TVB後
相隔半年再度拍劇；Vicky即稱羨慕蘇韻姿，
她自言等了3年才再有劇拍，且很開心能與蘇
韻姿合作，因二人雖然同告曾演出 《愛．回
家之開心速遞》，但從沒對手戲。說到蘇韻
姿和Vicky都是TVB出身，今次接拍友台劇可
會尷尬？蘇韻姿直言：「現今香港的演出機
會不多，機會來到就要做，並且會盡心盡力
地去做。（有否問『熊家』的接拍意見及捧
場支持？）他們都應該很忙，所以沒問意
見，到播放會大力宣傳，叫他們收看。」
此外，劇集監製林建祥表示蘇韻姿是一開
始就決定的角色人選，沒有聽聞高層力薦菊
梓喬演出，亦從頭到尾都沒有考慮過這回
事，不過不排除由菊梓喬演唱劇集曲。

香港文匯報訊（記者 達
里）阮浩棕與林正峰昨日與
一班年輕男藝員為《萬千星
輝賀台慶》進行項目排練，
表演拉弓射箭的阮浩棕站正
中間位明顯備受重視，他謙
稱沒有多想，都是做好公司
安排的工作。
阮浩棕與林正峰表示項目
表演是台慶節目開場的一部
分，屆時有分上世紀70、80
及90年代的表演，他們就負
責 80 年代經典武俠劇的演
出，阮浩棕說：「我是扮
《成吉思汗》的鐵木真，所
以有拉弓射箭，之前我在內
地有拍過古裝劇，都算是熟

手。」林正峰就笑稱因為彎
刀道具未準備好，所以綵排
時用木棍代替，結果出來效
果像蠱惑仔講數。
阮浩棕又透露他有份演的
新劇《異空感應》已定於11
月底推出，他與陳家樂、陳
曉華組成「鐵三角」查案，
更預告自己劇中是一個悲劇

人物。林正峰稱除了項目表
演外，最期待參與台慶大抽
獎，不過他自言沒有中獎
運，苦笑道：「我從來沒有
中過獎，即使讀書時抽獎，
有30個同學，20個同學可以
抽到獎，我就是其餘10個沒
份之一，如果台慶中到獎，
我一定請大家食飯。」

香港文匯報訊（記者
達里）冼靖峰、黃洛妍與
一眾《聲夢》和《中年好
聲音》歌手昨日為台慶表
演進行綵排，他們會以不
同語言版本獻唱經典金
曲。冼靖峰說：「以前有
很多粵語歌是改編其他語
言，我會負責唱日文版，
用拼音去記歌詞還可以，
加上歌曲我都聽過和唱
過，問題不大。」黃洛妍
就透露自己會唱粵語版歌
曲，不過她其實懂得多國
語言歌曲，說：「在歐洲
時有唱過日文，泰文和菲
律賓語歌，反而越南語歌
就未唱過。」冼靖峰笑稱
到時公司字幕組同事會相
當辛苦，因為要翻譯多國
語言。冼靖峰又預告男團
LOONG 9會在台慶夜有
份表演，他說：「詳情未
清楚，暫時未知有多少成
員參與，因為未開始排
練。」
提到LOONG 9成團多

時，各人聚少離多，組合
是否已名存實亡？冼靖峰
不認同道：「不要這樣
講，其實我們都有聯絡和
互相鼓勵，之前我返內地

都想約大家食飯，可惜大家在不
同城市，暫時知他們主力在上
海。」提到LOONG 9內地組已
推出團歌，反而冼靖峰做香港代
表的香港組合仍未有團歌，問他
會否感覺「大細超」？他說：
「不會，因為我們有不同的組
合，有不同的歌曲、舞蹈和功能
Unit，有唔同的歌，舞蹈和功
能，我們的團歌也在計劃中，但
未知是什麼形式。」

黎
瑞
恩香港文匯報訊（記者 達里）香

港藝人高爾夫協會前晚舉行20周

年慈善晚會，筵開28席共籌得7

位數善款，用以資助病童醫藥

費、貧窮家庭小朋友的學習費及

老人服務等。會長黎瑞恩（小恩

子）與大批圈中好友包括蔡一

智、邵美琪、陳展鵬夫婦、鄭希

怡、郭珮文、劉丹及滕麗名等均

有出席，不少賓客更以古裝造型

扮相出現，氣氛歡樂。
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岑麗香當媽後抗拒接吻戲
陳家樂陳家樂兩台走不感尷尬兩台走不感尷尬

阮浩棕台慶演出企C位

香港文匯報訊（記者
胡若璋）香港導演李志倫
（Jacky）是業內公認的演
唱會王牌製作人、導演，
有超30年的演藝舞台製
作經驗，和他合作過的藝
人如林子祥、譚詠麟、郭
富城、陳小春、張智霖、
周杰倫、蔡依林、張韶
涵、潘瑋柏、楊千嬅、張
杰，尚雯捷，薛之謙等，
都是業界的常青實力派，也是支撐當
下演唱會市場的樂壇幹將。Jacky22年
前亦曾為刀郎拍攝了《2002年的第一
場雪》以及《衝動的懲罰》的MV。
正在籌備演唱會的Jacky近日雖沒時間
赴澳門看刀郎的演唱會，但他也實時
留意刀郎每一站演唱會的盛況。
「《2002年的第一場雪》讓刀郎在

內地一下子紅遍大江南北，『校長』
譚詠麟也都好鍾意他。」也正是校長
對刀郎的這份喜愛，令Jacky有機會一
起隨行去新疆，並為刀郎導演拍攝了
兩首歌曲的MV。

尊重幕後想法提出建議
「他當時紅了也是大明星了，但他

開車來機場接我們，也送我們去拍外
景……」 Jacky笑說，當時自己也還
是20出頭的年輕導演，刀郎作為已經
出名的大明星，卻也十分尊重他和一
班年輕製作團隊的想法。
「為了配合《2002年的第一場雪》

的歌曲，要去找一些下雪的場景。」
Jacky記得，刀郎也積極幫忙尋找合適
的雪景場地，還親自開車送大家去到
一號冰川或者更遠、更漂亮的地方去
取景拍攝。拍攝完成後，刀郎也邀請

整個團隊去他家裏吃飯。
那一次他們在新疆待了兩個星期，
拍攝了刀郎《2002年的第一場雪》、
《衝動的懲罰》這兩首歌曲的MV，
Jacky的記憶裏還有一點「微醺的快
樂」。
「新疆人好像喜歡喝酒，我們到新

疆的時候，刀郎早上起床會請我們喝
酒，中午吃飯，晚上聚餐都會請我們
團隊喝點酒，完全沒有明星的架
子。」 Jacky記得這兩個MV面世後
就有一種爆紅的氣勢，後來刀郎很快
便專程飛到香港，和校長開始了進一
步交流合作，那首歌曲便是《披羊
皮的狼》。
Jacky也是這首歌曲的MV導演，當
時刀郎雖沒有出現在MV，但他也都
在幕後提出很多有趣想法。「刀郎和
校長都是一個人來來往往，和大家打
成一片，有很多搞笑開心的時刻。」
Jacky感嘆，有趣的人做出的音樂總是
很有生命力，可愛可親的人唱的歌，
隨年紀的增長也總能擊中有閱歷的
聽眾。「有幸，我是導演，也是熱心
的聽眾。」 Jacky期待刀郎早日來港
開演唱會，帶給香港歌迷一場無與倫
比且觸動心靈的音樂盛宴。
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導演李志倫憶拍《2002年的第一場雪》MV
難忘刀郎為團隊帶來「微醺」之趣
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●李志倫(左)和郭富城合作花絮照。 受訪者供圖

●●刀郎澳門演刀郎澳門演
唱 會 火 爆 出唱 會 火 爆 出
圈圈。。 網上截圖網上截圖

身穿古裝白裙兼頭戴「光環」現身的黎瑞
恩，自嘲是扮演「白玉剩女」，職責是拿

捐款箱全場走和叫人捐款。小恩子已擔任會長7
年，她表示慈善晚會已停辦了11年，不少會員
都想復辦，直至疫情過後她與會員一起構思今次
以古裝做主題的主意。小恩子說：「我30幾年
前試過拍古裝，又試過做大戲，但原來好多賓客
未試過古裝扮相，所以我們有提供服飾，相信大
家都會玩得盡興。」

查小欣指傑仔愛喝酒致病
草蜢組合成員蔡一傑（傑仔）上月突然宣布完
成腦部腫瘤切除手術，並上載手術後光頭的照
片。蔡一智前晚透露胞弟傑仔正在休養，但可以
為新碟錄音，而草蜢的巡唱就要暫時押後，等傑
仔完全康復才繼續，阿智說：「最重要是弟弟沒
事，我去到美國才知道他患病，突如其來的消息
當然很擔心，他現在最需要專心休養，也要多謝
身邊朋友的關心。」問到有多少個地方的巡演受
影響？阿智說：「大灣區、美國、馬來西亞都需
要延期，之前在三藩市巡唱是時間太緊迫，很難
安排到延期，雖然工作上會有推遲，最重要還是
弟弟的健康。」

蔡一智又稱沒有為弟弟復出訂下時間
表，因為不想給對方壓力，說：「我們
現在籌備新唱片，他可以錄歌，可以專
心先做好唱片。他不想大家擔心，大家
又知他為人貪靚，一定要好靚仔才出來
見大家，所以大家要耐心等一等，給時間讓他休
養。」雖然未知康復期有多長，但蔡一智希望明年
草蜢40周年演唱會的計劃可以如期實現。提到查小
欣歸咎蔡一傑是「酒筲箕」，愛喝酒致患病，蔡一
智表示沒留意對方言論，對方喜歡說什麼就什麼，
他說：「相信小欣姐的出發點是出於關心，我自己
不煙不酒，一直有叫朋友不要食煙飲酒，但有時應
酬在所難免，等弟弟康復後會叫他一起去跑步。」

邵美琪化身「苗翠花」
一身苗族服飾打扮現身的邵美琪，笑稱自己是

方世玉的媽媽「苗翠花」。剛完成新劇的邵美
琪，談及劇中女兒鍾柔美疑不捨劇集煞科而情緒
失控說：「她拍劇經驗不多，不捨得是理解的，
因為一班人剛剛開始熟落就要分開，她要學會接
受這種感覺。我有跟她講以後開騷時，要請我和
『阿爸』關禮傑去看，現在我們都有保持聯絡，
約食飯就要看她時間，知道她返學會很忙。」


